

Popayán tendrá Estudio de Competitividad y Desarrollo Local

El estudio se enmarca en el programa de Ciudades Sostenibles y Competitivas (CSC) de Findeter y el Banco Interamericano de Desarrollo-BID, en alianza con la Alcaldía de Popayán.



Con la conferencia 'La importancia de la existencia de proyecto a largo plazo para la ciudad de Barcelona', a cargo de Jordi Hereu, presidente de IdenCity y ex alcalde de Barcelona (2006-2011), se dio inicio a la apertura oficial del Estudio de Competitividad y Desarrollo Local para la ciudad de Popayán.

“Queremos tener una hoja de ruta que nos marque el camino para orientar la ciudad hacia una dinámica económica. Hoy contamos con el apoyo de un experto en el tema como el ex alcalde de

Barcelona, Jordy Herau, con quien compartiremos experiencias”, precisó el alcalde de Popayán César Cristian Gómez Castro.

El estudio se realizará en el marco del proyecto de Ciudades Sostenibles y Competitivas (CSC) de Findeter y el Banco Interamericano de Desarrollo–BID, iniciativa de la cual hace parte la ciudad de Popayán, y que tiene como objetivo impulsar el desarrollo sostenible de las ciudades intermedias del país, construyendo una visión a largo plazo, desde el marco, ambiental, urbano, económico, social y fiscal.

La metodología del estudio se realizará de la mano con representantes de gremios, empresarios, la sociedad civil y la academia, entre otros, a través de talleres, entrevistas y el análisis de estudios previos sobre competitividad realizados en la ciudad.

Miércoles 10 de mayo

Diagnóstico de Competitividad

Espacio liderado por Javier Serra, Director de Idacity con la presencia de Jordi Hereu, Presidente Idacity.

Lugar: Auditorio Centro Administrativo Municipal CAM

8:00 a.m. Ingreso

8:30 a.m. Taller Diagnóstico con representantes del sector público, academia, sector privado-productivo, sector financiero, y sociedad civil.

12:30 m. Almuerzo

1:30 p.m. 5:00 p.m. Taller Propuestas con representantes del sector público, academia, sector privado-productivo, sector financiero, y sociedad civil.

Del 11 al 12 de mayo

Desarrollo de entrevistas grupales e individuales representativas del sector público, academia, sector privado-productivo, sector financiero, y sociedad civil.

La vereda Santa Rosa se sumó a la campaña de educación vial

Cerca de medio centenar de alumnos de los grados décimo y undécimo de la institución educativa de la vereda, recibieron la capacitación.



Con el beneplácito de las directivas de la Institución Educativa de la vereda Santa Rosa, y el entusiasmo de sus estudiantes de los grados décimo y undécimo, se llevó a cabo en la mañana de hoy, una jornada

más de la campaña de educación vial con la Secretaría de Tránsito y Transporte Municipal está empeñada en hacer de Popayán una ciudad más segura y amable en su movilidad vial.

Al respecto, Janeth Patricia Silva Chilito, rectora de dicha institución, indicó que: "Me parece muy importante este trabajo que adelanta la Secretaría de Tránsito, y estoy muy agradecida con la presencia de su personal en esta institución. Somos conscientes de que acá en la vereda hay mucho desconocimiento sobre las normas de tránsito y la capacitación que le han compartido al estudiantado, creo que cumple con todas las expectativas".

Al final de la jornada de capacitación y formación en temas de seguridad vial, cultura ciudadana y concientización en el uso de la bicicleta como medio de transporte alternativo en la ciudad, los jóvenes estudiantes mostraron su interés por cumplir sus horas sociales como patrulleros viales en su respectiva vereda.

Popayán se unió a la celebración del Día de Europa con música

El Teatro Municipal Guillermo Valencia recibió a la pianista Krisztina Fejes y a embajadores de la Unión Europea.



Con una gran asistencia de público, ayer en la noche la pianista húngara Krisztina Fejes realizó un recital que cerró la programación del segundo día de 'Europa en el Cauca', iniciativa que a través de una articulación entre la Alcaldía de Popayán, la Unión Europea y la Gobernación del Cauca, buscaba celebrar el Día de Europa en el departamento.

15 canciones húngaras campesinas y una serie de interpretaciones de compositores como Zoltán Kodály, Franz Liszt y F. Chopin, hicieron parte del repertorio de este recital que se realizó en conmemoración a los 60 años de la firma del Tratado de Roma y que contó con la participación de los niños de

Coros en las Comunas de la Fundación Tititá que cantaron el himno nacional y el himno de Popayán al inicio del evento cultural.

En el marco del recital, el alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, condecoró a los embajadores de la Unión Europea con la medalla 'Muy noble y leal ciudad de Popayán' como reconocimiento por su visita a la 'Ciudad Blanca' y como preámbulo al recital que protagonizó la artista húngara en el Teatro Municipal Guillermo Valencia.

'Coordinación Regional E Interinstitucional Para La Paz'

Con el fin de articular estrategias desde los diferentes municipios del Cauca en pro del proceso de paz, se realizan seminarios y talleres este 9 y 10 de mayo en Popayán



La Secretaria de Gobierno, Diana Alejandra Muñoz, en compañía de los Coordinadores del Programa de Paz y Derechos Humanos un Compromiso para el Cambio de la Secretaría de Gobierno y Participación Comunitaria, asistieron como representantes de la Administración Municipal al Seminario- Taller realizado con el apoyo de la Unión Europea 'Coordinación Regional E Interinstitucional Para La Paz', que busca definir mecanismos de trabajo articulado en pro del proceso de paz en la recta final de la primera fase de desarme.

En la jornada de hoy se trataron asuntos como 'Rutas y Protocolos de Coordinación Interinstitucional, Fuerza Pública, y Posconflicto', 'Desafíos de la región sur occidental para la implementación del Acuerdo de Paz', 'Desafíos de la Reintegración', 'Articulación Institucional y regional en la Atención a las Víctimas', entre otras temáticas que se dieron a conocer con el fin de crear una construcción colectiva desde las diferentes regiones del departamento.

Así mismo, durante el encuentro, se pretende crear estrategias a través de metodologías teóricas y prácticas, para posteriormente replicar estos talleres en otras ciudades del país.

El día de hoy contó con la intervención del Mayor General Luis Fernando Rojas Espinoza, Comandante III División del Ejército, Contralmirante Orlando Romero Reyes, Delegado del Gobierno en el Mecanismo de Monitoreo y Verificación, Brigadier General Álvaro Pico Malaver, Director de la Unidad para la Edificación de la Paz UNIPPEP, Policía Nacional, Alejandro Reyes, de la Oficina Alto Comisionado para la Paz, entre otras personalidades que hicieron parte de este taller para la creación de acciones en pro del fortalecimiento del proceso de paz en una zona que ha sido afectada por el conflicto armado.

Resolución No 6163 -de 05-de mayo de 2017

Por la cual se otorga aprobación al Proyecto de Construcción - Modalidad: Obra Nueva, localizado en la carrera 8A No.23-110 "Polideportivo" - Barrio Nuevo Japón - Área Urbana del Municipio de Popayán, inmueble propiedad del municipio de Popayán".

NOTA: Se adjunta copia de la resolución.

Agenda para 'El Cambio'

Diagnóstico de Competitividad

Espacio liderado por Javier Serra, Director de Idacity con la presencia de Jordi Hereu, Presidente Idacity.



**Taller diagnóstico
de competitividad**

10 de mayo | CAM.

De 8 a.m. a 12:30 p.m y de
1:30 p.m. a 5 p.m. (almuerzo)



Fútbol de salón masculino en los Juegos Intercolegiados Supérate



Próximas Finales

Juegos Intercolegiados Supérate 2017

•FASE MUNICIPAL POPAYÁN•

DEPORTE Baloncesto M F	ESCENARIO DEPORTIVO Coliseo La Estancia	JUEVES 11 DE MAYO
9:00 A.M. • FINAL PREJUVENIL MASCULINO •	10:30 A.M. • FINAL JUVENIL FEMENINO •	12:00 P.M. • FINAL JUVENIL MASCULINO •
DEPORTE Voleibol M F	ESCENARIO DEPORTIVO Coliseo Menor Complejo Deportivo	LUNES 15 DE MAYO
9:00 A.M. • FINAL PREJUVENIL MASCULINO •	10:30 A.M. • FINAL JUVENIL MASCULINO •	2:00 P.M. • FINAL PREJUVENIL FEMENINO •
		4:00 P.M. • FINAL JUVENIL FEMENINO •
DEPORTE Balonmano M F	ESCENARIO DEPORTIVO Coliseo Mayor Complejo Deportivo	JUEVES 18 DE MAYO
	1:00 P.M. • FINAL PREJUVENIL FEMENINO CRISTO REY VS LA MILAGROSA •	

Así van los Intercolegiados

Supérate



'La Tele que somos'

*Este jueves 11 de mayo se realizará en Popayán la conferencia
'Transmedia, cocreación y prosumo audiovisual'*



ANTV
Autoridad Nacional de Televisión
República de Colombia

**#LaTele
QueSomos**
Autoridad Nacional de Televisión
República de Colombia

Taller:
"Producción Transmedia
y prosumo responsable"

JUEVES 11 DE MAYO 8 AM

CONFERENCISTAS:

SERGIO URGUIJO **GABRIEL LEVY**

Dirigido a realizadores audiovisuales
y estudiantes de comunicaciones

Auditorio Julio Arboleda
Unicomfaucauca

Corporación
Universitaria
Comfaucauca
Unicomfaucauca

**CANAL
29**
POPAYÁN

En el marco del programa 'La Tele que somos' y la alianza estratégica entre la Autoridad Nacional de Televisión, el Canal 29 de la Fundación

Emtel y Unicomfauca, este jueves se realizará la conferencia 'Transmedia, cocreación y prosumo audiovisual'.

El evento tendrá dos talleres simultáneos, uno dirigido a jóvenes con interés en el tema audiovisual, no vinculados a medios ni a facultades de comunicación; y otro orientado a realizadores y productores de TV universitarios de las áreas de Comunicación, y público interesado en general.

La jornada tendrá ingreso gratuito y se realizará este jueves 11 de mayo a partir de las 8:00 a.m. en el auditorio Julio Arboleda de Unicomfauca.

Agenda

Taller para jóvenes con interés audiovisual

- 8:00 a.m. Presentación del tema y puesta en común de conceptos
- 10:00 a.m. Análisis crítico de videos prosumer
- 10:40 a.m. Receso
- 11:00 a.m. Formulación de escaleta o libreto para video web
- 12:30 m. Conclusión

Capacidad: máximo 30 asistentes.

Taller para realizadores de televisión, estudiantes y público en general

- 9:00 a.m. Conferencia 'Siete paradigmas de la convergencia'
- 10:00 a.m. Video nativo web, influencia y aprovechamiento de formatos y narrativas del prosumo
- 10:40 a.m. Receso

11:00 a.m. Actividad 1 - Análisis de los elementos aficionados y prosumer de una muestra de videos exitosos en la web.

11:30 a.m. Actividad 2 - Generación grupal de un microproyecto y escaleta para un video tipo prosumo, aprovechando los recursos del video web.

12:30 m. Conclusión.

Capacidad máxima 120 asistentes.

El Teatro Bolívar busca conformar grupo representativo de teatro





PARA QUIENES AMAN EL TEATRO

La Alcaldía de Popayán abre convocatoria para la conformación de un grupo representativo de teatro con

♦ jóvenes entre los 12 y 17 años ♦

Inscripciones: Secretaría del Deporte y la Cultura

  

Variedad en productos del campo con la mejor calidad





Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 392

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán